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Ata número cento e dezesseis do Comitê de Investimentos – CANOASPREV. 
 

Aos vinte e seis dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às quatorze horas e trinta minutos, via 
Google Meet on-line, reuniram-se ordinariamente os integrantes do Comitê de Investimentos do Regime 
Próprio de Previdência Social do Município de Canoas, Delfino do Nascimento Neto, Gisele Soares da Silva, 
Gerson Luiz de Antoni, Lucas Gomes da Silva e Carla Pagliarini, designados conforme Decreto número 
duzentos e sete, de seis de agosto de dois mil e quatorze, e Portaria DIÁRIO OFICIAL número duzentos e 
vinte e seis, de vinte e três de julho de dois mil e vinte,  e como convidados os economistas Gustavo 
Tuckmantel e Rodrigo Remor da SMI Consultoria em Investimentos, para analisarem o Relatório de Gestão 
de Investimentos de julho de dois mil e vinte, elaborado pela SMI Consultoria de Investimentos. A carteira 
do Instituto soma um patrimônio líquido de R$ 581.997.869,09 (quinhentos e oitenta e um milhões, 
novecentos e noventa e sete mil, oitocentos e sessenta e nove reais e nove centavos). Iniciada a reunião 
com a informação do saldo atual da carteira de Investimentos do Instituto, e breve saudação aos presentes 
com agradecimento especial aos convidados, passando a palavra aos economistas, iniciando por Rodrigo 
Remor que fez análise dos cenários do último mês no mercado financeiro do Brasil e do exterior, no Brasil 
comentou o anuncio do governo do novo pacote amplo de medidas chamado de Programa Pró-Brasil. Nele, 
faz parte o programa Renda Brasil que substituirá o Programa Bolsa Família, aumentando o número de 
beneficiários de quatorze milhões para vinte milhões, além de medidas para geração de empregos, novos 
marcos legais, obras públicas, atração de investimentos privados, privatizações e  ações para corte de 
gastos. O governo busca ainda um acordo para que a reforma tributária seja votada ainda em outubro. No 
cenário internacional, o governo dos Estados Unidos autorizou o uso de plasma para tratamento da 
COVID19 no país, medida que trouxe um aumento de otimismo dos mercados. Em seguida o economista 
Gustavo Tuckmantel, apresentou a performance da carteira, registrando que o mês de agosto embora 
ainda não encerrado teve um leve resultado negativo, mas já esperado devido a forte turbulência que 
movimentou o mercado nacional durante o mês de agosto. Enfatizou que a carteira do Instituto está muito 
bem diversificada e adequada para o momento, e que esta oscilação deverá permanecer até o final do ano, 
apresentando bons momentos e outros ruins, mas com a carteira devidamente preparada para estas 
oscilações. O presidente enfatizou que o momento não é bom, o mercado está muito agitado, mas estamos 
diariamente focados nas notícias e em contato direto com a consultoria, mas tranquilos pois tudo que está 
no alcance do Comitê de Investimentos no sentido de proteger a carteira foi feito executando todas as 
ações necessárias. Colocada a palavra a disposição, os membros do comitê agradeceram a presença dos 
economistas da SMI e parabenizaram pela excelente apresentação. Assim, seguimos acompanhando as 
oscilações do mercado financeiro e estamos atentos a qualquer necessidade de movimentação na carteira, 
sempre visando bater a meta atuarial. Nada mais havendo a tratar e consignar, foi encerrada a reunião e 
lavrada a presente ata. 
 
 
 
 
 
 
 
 


